

# Familias estrenaron sala TEA del estadio Ester Roa

**Muni habilitó espacio acondicionado para que niños y niñas TEA puedan disfrutar del fútbol.**

Germán Palma Pérez

**U**n avance en materia de inclusión fue el que realizó el municipio penquista al habilitar, en el estadio Ester Roa Rebolledo, una sala acondicionada para personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA), que se utilizó por primera vez en el encuentro que el 1 de junio disputaron Deportes Concepción y Santiago Wanderers.

“Es importante que el estadio sea realmente para todos los vecinos de nuestra comuna y eso incluye a las personas con TEA. Buscamos que el espacio permita acercar los grandes eventos a quienes estén dentro del espectro”, valoró el alcalde penquista, Héctor Muñoz, sobre la habilitación de la sala que permite a menores con TEA y sus familias poder disfrutar de un evento deportivo.

El espacio, que se ubica en el sector de las tribunas oficiales, cuenta con 12 cómodas butacas, audí-



LA SALA HABILITADA EN EL ESTADIO BUSCA ACERCAR LOS EVENTOS DEPORTIVOS A MENORES CON TEA.

**1**

**de junio** se abrió la sala TEA en el estadio en el partido entre el Conce y Wanderers.

fonos y mobiliario necesario para albergar a los asistentes que para acceder al sector deben tener entre ocho a 17 años, presentar credencial de discapacidad y certificar residencia en la comuna.

El cotejo, que finalizó sin goles entre lilas y catruchos, marcó además el regreso del fútbol al principal reducto deportivo del Biobío, luego de 40 días sin actividad por mante-

nimiento de su gramado.

“Estamos contentos con la vuelta del fútbol al Ester Roa, fue una decisión difícil parar 40 días, pero vimos que los resultados fueron los óptimos con una cancha que respondió super bien. Esperamos que el césped siga mejorando para el fútbol de nuestra comuna”, expresó el alcalde.

## OPINIONES

Domingo Espinoza, papá de Mateo de 10 años, comentó que “es una muy buena incisiva que implantó la municipalidad, hacía falta en Concepción. Ahora podemos compartir con mi hijo la pasión del fútbol acá en el estadio, lo que antes ha-

cíamos desde el hogar por el tema del ruido”.

“Este tipo de actividad muestra sensibilidad hacia una de las principales barreras que enfrentan las personas con TEA, que es la sobreestimulación sensorial y la exclusión social en entornos masivos”, comentó a su vez Juan Pablo Araya, padre de Vicente(8), quien añadió que “si bien la iniciativa es una señal positiva, no es suficiente por sí sola para afirmar que existe una preocupación real y estructurada por la inclusión. Para que esta preocupación sea genuina, debe traducirse en políticas públicas permanentes, inclusivas, equitativas y evaluables”, manifestó. \*